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COMISIÓN DE DEPORTES Y TRANSPARENCIA 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 7/2020, DEL DÍA 19 DE OCTUBRE DE 2020 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. LUIS PACHECO TORRES 
ILMA. SRA. Dª. SONIA CONEJERO PALERO 
ILMA. SRA. Dª. LORENA HERAS SEDANO 
ILMO. SR. D. ENRIQUE RICO GARCÍA HIERRO 
ILMO. SR. D. NICOLÁS RODRÍGUEZ GARCÍA 
ILMO. SR. D. RAFAEL GÓMEZ MONTOYA 
ILMO. SR. D. JAVIER GUARDIOLA ARÉVALO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA YOLANDA ESTRADA MADRID 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARMEN CASTELL DÍAZ 
ILMO. SR. D. MATÍAS DE LA MOTA MARTÍNEZ 
ILMO. SR. D. YAGO MAHÚGO CARLES 
ILMO. SR. D. ENRIQUE MARTÍNEZ CANTERO 
ILMO. SR. D. ALBERTO OLIVER GÓMEZ DE LA VEGA 
ILMO. SR. D. ÍÑIGO HENRÍQUEZ DE LUNA LOSADA 
ILMO. SR. D. FRANCISCO JAVIER CAÑADAS MARTÍN 
 
LETRADA: Dª BLANCA CID VILLAGRASA 

 
 
 
 En Madrid, siendo las dieciséis horas del día diecinueve de octubre de dos mil veinte, 
se reúnen en la Sala José Prat los Ilustrísimos Señores Diputados anteriormente 
relacionados, con el fin de celebrar reunión de la Comisión de Deportes y Transparencia 
debidamente convocada al efecto. 
 
 El Ilmo. Sr. Presidente abre la sesión saludando a todos los presentes y antes de pasar 
al primer punto del orden del día, plantea dos cuestiones preliminares: 
 
 1ª  Pregunta a los Grupos Parlamentarios si tienen alguna sustitución. 
   No se producen. 
 2º  El Ilmo. Sr. Presidente solicita alterar el orden del día para designar al Secretario 
   de la Mesa. 
 
 La Comisión acepta por asentimiento y da paso al primer punto del orden del día. 
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 La Ilma. Portavoz del Grupo Parlamentario Popular solicita que al Ilmo. Sr. D. Jose 
Enrique Núñez Guijarro le sustituya la Ilma. Sra. Dª Lorena Heras Sedano. 
 
 La Comisión acepta por asentimiento y la Ilma. Sra. Secretaria ocupa su lugar en la 
Mesa. 
  
 
 

PUNTO PRIMERO: PCOC 1515/20 RGEP 22490 a iniciativa del Sr. D. Enrique 
Martínez Cantero, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al Gobierno, 
planes que tiene el Gobierno Regional sobre la elaboración del Plan de 
Estadística de la Comunidad de Madrid. 

 
 Pregunta el Ilmo. Sr. D. Enrique Martínez Cantero, del Grupo Parlamentario de 
Ciudadanos.  
  
 Contesta a la pregunta en representación del Gobierno, la Ilma. Sra. Dª María de la 
Fuente Corrales, Directora General de Estadística. 
   
 Interviene en réplica el Ilmo. Sr. D. Enrique Martínez Cantero, del Grupo Parlamentario 
de Ciudadanos, que no formula ninguna nueva duda o pregunta y solicita su intervención 
para dar las gracias a la Ilma. Sra. Directora General por responder a su pregunta. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: C 1858/20 RGEP 21008 del Sr. Sra. Directora General de 
Estadística, a petición del Grupo Parlamentario Más Madrid, al objeto de informar 
sobre evolución de las políticas de transparencia en el Gobierno de la 
Comunidad de Madrid. (Por vía del artículo 210 del Reglamento de la Asamblea) 

 
 Inicia la comparecencia el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver Gómez de la Vega del Grupo 
Parlamentario Socialista, autor de la iniciativa, al objeto de precisar las razones por las 
que solicitó la iniciativa. 
  
 Comparece explicando lo solicitado la Ilma. Sra. Directora General de Estadística, Dª 
María de la Fuente Corrales. (El Ilmo. Sr. Presidente le llama al tiempo por una vez). 
  
 Seguidamente, de menor a mayor, intervienen los representantes de los Grupos 
Parlamentarios, manifestando sus posiciones, haciendo observaciones o formulando 
nuevas preguntas. 
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- Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, 

interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Cañadas Martín 

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene su Portavoz Adjunto, el Ilmo. 

Sr. D. Íñigo Henríquez de Luna Losada. 

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. 

Alberto Oliver Gómez de la Vega. 

- Por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos, interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. 

Enrique Martínez Cantero. 

- Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene su Portavoz, la Ilma. Sra. Dª María 

Yolanda Estrada Madrid. 

- Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene su Portavoz Adjunto, el Ilmo. Sr. 

D. Nicolás Rodríguez Fernández. 

  
 Contesta a lo manifestado por los Grupos Parlamentarios por un tiempo de siete 
minutos, la Ilma. Sra. Directora General de Estadística, Dª María de la Fuente Corrales. El 
Ilmo. Sr. Presidente le llama al tiempo por una vez. 
   
 A continuación el Ilmo. Sr. Presidente pregunta a los Grupos Parlamentarios si desean 
el turno de réplica. 
   
 Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, su 
Portavoz, el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Cañadas Martín no desea intervenir en turno de 
réplica y cede su tiempo a la Ilma. Directora General de Estadística. 
  
  

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, sí desea intervenir su Portavoz Adjunto, 

el Ilmo. Sr. D. Íñigo Henríquez de Luna Losada e interviene por tres minutos. El 

Ilmo. Sr. Presidente le llama al tiempo por una vez. 

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver Gómez de la 

Vega, sí desea su turno de réplica por tres minutos. 

- El Ilmo. Sr. D. Enrique Martínez Cantero en representación del Grupo 

Parlamentario de Ciudadanos, solicita su turno de réplica e intervine por tres 

minutos. 

- La Ilma. Sra. Dª María Yolanda Estrada Madrid también solicita, en representación 

del Grupo Parlamentario Popular, el turno de réplica e interviene por tres minutos. 

- El Ilmo. Sr. D. Nicolás Rodríguez García, en representación del Grupo 

Parlamentario Socialista, solicita su turno e interviene por tres minutos. 

  
 Cierra el debate en el turno de réplica, la Ilma. Sra. Dª María de la Fuente Corrales, 
Directora General de Estadística. 
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PUNTO TERCERO: C 2034/20 RGEP 23868 del Sr. Presidente de la Comisión de 
Deportes de la Federación de Municipios de Madrid, a petición del Grupo 
Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre necesidades y situación de 
los municipios madrileños en el ámbito del deporte y la actividad física. (Por vía 
del artículo 211 del Reglamento de la Asamblea) 

 
 De conformidad con el artículo 211 del Reglamento de la Asamblea y puesto que los 
Grupos Parlamentarios han tenido tiempo de hacer llegar sus preguntas al compareciente, 
interviene en primer lugar D. Alberto Blázquez, Presidente de la Comisión de Deportes de 
la Federación de Municipios de Madrid, por un tiempo de quince minutos. 
 
 A continuación intervienen los representantes de cada Grupo Parlamentario, de menor 
a mayor, haciendo observaciones o formulando nuevas preguntas, por un tiempo de diez 
minutos. 
 

- Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, 

interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Cañadas Martín. 

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. 

Javier Pérez Gallardo. 

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene su Portavoz, el Ilmo. Sr. D. 

Alberto Oliver Gómez de la Vega. El Ilmo. Sr. Presidente le llama al tiempo por una 

vez. 

- Por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos, el Ilmo. Sr. D. Matías de la Mota 

Martínez. 

- Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Jaime Miguel de los 

Santos González. 

- Por el Grupo Parlamentario Socialista interviene el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico-García 

Hierro. 

  
 Contesta a lo requerido por los Grupos Parlamentarios D. Alberto Blázquez, Presidente 
de la Comisión de Deportes de la Federación de Municipios de Madrid. El Ilmo. Sr. 
Presidente le llama al tiempo por una vez. 
 
 

PUNTO CUARTO: Ruegos y preguntas. 
 
  
 El Ilmo. Sr. Presidente traslada sus condolencias a la familia de la joven deportista 
Laura Salvo que ha fallecido mientras practicaba su deporte, como copiloto. 
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 Por otro lado termina con la felicitación a Joana Pastrana que acaba de proclamarse 
campeona de Europa por tercera vez. 
 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas 
y cuarenta y dos minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 

    

    

    

Fdo.: Luis PACHECO TORRES Fdo.: Lorena HERAS SEDANO 

 


